

Arturo Pastoriza ist neuer Abteilungsleiter

Geschrieben von: Nico Ballbach

Montag, den 20. Januar 2020 um 18:13 Uhr - Aktualisiert Montag, den 27. Januar 2020 um 08:34 Uhr



Stühlerücken beim TuS. Arturo Pastoriza ist mit sofortiger Wirkung neuer Abteilungsleiter Tischtennis. Auch im Nachwuchsbereich ändern sich die Strukturen. Sein Vorgänger Nico Ballbach, welcher sich aus persönlichen Gründen nicht mehr zur Wahl stellen ließ, nutzte den Rahmen der Vereinsmeisterschaft und lud zur ordentlichen Abteilungssitzung ein. Hier wurde Arturo einstimmig, bei eigener Enthaltung, gewählt. Nico möchte ihn künftig unterstützen. Die beiden teilen sich die Aufgaben untereinander auf. Fest steht, dass Arturo als Abteilungsleiter künftig an den TuS-Vorstand berichtet und dass Nico sich um die Nachwuchskoordination kümmern wird. Als Trainer tritt er aber - genauso wie Joel Mähringer - kürzer. Die beiden übernehmen nur noch zeitweise die Trainingsleitung. Die Betreuung der Gruppe übernehmen abwechselnd Aktive des TuS. Für den Trainingsaufbau sind D-Trainerinnen aus Rheinböllen engagiert.